



おはなし会などの後、一人ひとりが自分で本を借りる体験をしました

鷹巣図書館では、幼児期から図書館に親しみ、本の楽しさを知り、鷹巣地区の幼稚園・保育園の年長児を対象に、図書館体験デーを実施しています。今年も10月12日から23日までの内、4日間延べ8回実施しました。図書館ボランティア「たまたまてばこ」によるおはなし会を楽しんだ後、一人1冊ずつ自分で選んだ本を借りる体験などをしてもらいました。



郷土料理を試食し、マタギの食文化にも触れた県民カレッジ北キャンパス

19年度あきた県民カレッジ北キャンパス後期が11月17日、阿仁山村開発センターで開催され、県内各地から35名の受講生が参加して行われました。市産業部商工観光課の小松武志主査が講師を務めた講話では、熊の生態についてや遭遇した時の逃げ方などの話を聞きました。続いて、「マタギの食文化に触れる」と題して地元マタギ料理が紹介され、阿仁生活研究グループ(鈴木

### 高鷹大学「写真クラス展」

下記日程で鷹巣地区の高齢者講座「高鷹大学」の写真展を開催します。多くの皆様のご観覧をお待ちしております。

- 展示会場  
市交流センター展示交流ホール
- 展示期間  
2007/12/5~2008/2/29

■展示方法  
作品の数が多いことから、4回に分けて展示を行います

- ① 12月5日~12月25日
- ② 12月26日~1月20日
- ③ 1月21日~2月11日
- ④ 2月12日~2月28日

■お問い合わせ  
生涯学習課 ☎62-6618



被災の逆境をはねのけ、県民俗芸能大会に出演した阿仁前田獅子踊り保存会

第31回秋田県民俗芸能大会が11月17日、由利本荘市西目公民館「シィーガル」で開催され、本市から阿仁前田獅子踊り保存会が出場しま

### 被災に負けず伝統の演技を披露

アエ代表が準備したマタギ料理を受講生みんなで、堪能しました。メニューはゼンマイの一本煮、でんぶ(ワラビ、人参、ゴボウ、アザミの頭、糸こんにゃくを使った郷土料理)、かのかの大豆和え、なめこ汁、熊肉、漬け物5種類と新米あきたこまちのおにぎり。おいしい料理を食べて、マタギの食文化に直に触れることができました。

した。阿仁前田地区は、9月17日の大水害で甚大な被害を受け、出場も危ぶまれていましたが、出場をはね除け、45人という大人数で力強い演技を披露しました。

### 幼児期から本の楽しさを

図書館体験デー

### マタギの食文化に直に触れる

県民カレッジ北キャンパス

## 学びの広場

- 公民館活動 ●生涯学習
- 文化振興 ●学校 ●スポーツ

地域で学び、活動する  
皆さんを応援します

北秋田市  
教育委員会

「いまを知識る」をテーマとした沢口公民館「移動研修」が10月31日に行われました。

参加者は32人。

県立博物館、NHK秋田放送局、秋田魁新報本社の3カ所を見学しました。博物館では、郷土の先覚者、縄文遺跡の埋蔵品、中世の暮らしなど各コーナーを巡り、秋田の歴史を学びました。

次に訪問した秋田放送局では、調整室やニューススタジオを案内していただき、また、スタジオでは番組「ようこそNHKへ」に出演、当日の夕方に放映されました。魁新報社では、原稿作成から製版まで、全ての作業

### 現在(いま)を知識(し)る

沢口公民館「移動研修」



◀NHK秋田放送局の見学では、テレビにも出演しました

がコンピュータを使って流れるように進み新聞が完成するようすを見学し、最新の技術が使われている「いま」を知ることができました。

### 講師の先生のマジックに歓声

森吉公民館 親子学習会(家庭教育支援事業)

米内沢保育園で11月17日、同園の保護者、園児約120名が参加し親子学習会が行われました。

講師は、手品サークル会員で元中学校長の藤田淑幸氏。学習会では、いじめや不登校、子どものしつけをテーマとした講話の後、サンタークロスに扮した藤田先生の手品を楽しみました。

ウサギやハト、ニワトリの登場に、大人も子どもも大喜びで、会場いっぱい笑い声があふれました。参



◀講師の先生のマジックで楽しい時間を過ごしました

加者した保護者も「楽しかった」「おもしろかった」と感想を述べていました。

### 展示、発表、バザーでにぎわい

阿仁文化交流のつどい

「阿仁文化交流のつどい」が11月10日・11日の両日、阿仁ふるさと文化センターで開催されました。

会場には、保育園、小中学校の作品や、各団体グループによる作品、阿仁合小学校の卒業記念に作られた陶芸などが展示され、訪れた人たちの目を引いていました。また、演劇部門では保育園の遊戯、詩吟、公民館講座「シンガーソング」などの学習成果が発表されたほか、郷土芸能の根子番楽も披露されました。

このほか、婦人会によるリサイクルバザーや手芸グ



◀展示された作品の一部(布ぞうり工房「あみむめも」)

ループ、陶芸教室によるチャリティバザーも開かれ終日にぎわいました。